

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных экономических отношений

Аннотация магистерской диссертации

**Перспективы расширения участия Республики Беларусь на
международном рынке услуг в области информационных технологий**

У Шуанчуань

Научный руководитель:
кандидат экономических наук, доцент
Кирвель Ольга Чеславовна

Минск, 2021

ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ

Перечень ключевых слов: ФИНАНСОВЫЙ СЕКТОР КИТАЯ, ФИНАНСОВАЯ СИСТЕМА КИТАЯ, ФИНАНСОВЫЙ РЫНОК КИТАЯ, СИСТЕМА ФИНАНСОВОГО РЕГУЛИРОВАНИЯ КИТАЯ, МЕРЫ ПО РЕФОРМИРОВАНИЮ ФИНАНСОВОГО СЕКТОРА

Цель работы: Основная цель диссертационной работы состоит в том, чтобы выявить современные тенденции развития финансового рынка Китая для разработки концептуальных основ его регулирования.

Для достижения данной цели необходимо решить следующие **задачи:**

1. исследовать сущность и характеристики финансового сектора и объяснить факторы, влияющие на его развитие.
2. классифицировать участников финансового рынка и проанализировать его состояние и тенденции развития.
3. предложить рекомендации по развитию финансового сектора Китая.

Объектом исследования – финансовый сектор Китая.

Предмет исследования – перспективы развития финансового сектора в КНР.

Формулировка полученных результатов и их новизна:

Состоит в выявлении текущих тенденций развития финансовых рынков Китая, рисков финансовой системы Китая, а также в формулировании рекомендаций по совершенствованию финансового сектора.

Структура и объем диссертации.

Магистерская диссертация состоит из перечня условных обозначений, символов и терминов, введения, общей характеристики работы, трех глав, заключения, библиографического списка, включающего 109 наименований. Работа изложена на 97 страницах.

GENERAL DESCRIPTION OF WORK

List of keywords: CHINA FINANCIAL SECTOR, CHINA FINANCIAL SYSTEM, CHINA FINANCIAL MARKET, CHINA FINANCIAL REGULATION SYSTEM, FINANCIAL SECTOR REFORM MEASURES

The purpose of the work: The main purpose of the dissertation is to identify current trends in the development of China's financial market in order to develop the conceptual framework for its regulation.

To achieve this goal, the following tasks were set and solved:

1. Examine the nature and characteristics of the financial sector and explain the factors influencing its development.
2. Classify financial market participants and characterize their state and development trends.
3. Reveal reasonable advice for the development of China's financial sector.

The object of the study is the financial sector of China.

The subject of the study is the prospects for the development of the financial sector in China.

The formulation of the results obtained and their novelty: it consists in identifying current trends in the development of China's financial markets, the risks of China's financial system, as well as in formulating recommendations for improving the financial sector.

The structure and scope of the dissertation.

The master's thesis consists of a list of symbols, symbols and terms, an introduction, a general description of the work, three chapters, a conclusion, a bibliographic list that includes 109 titles. The work is presented on 97 pages.